

文化祭（小低部）

11月26日と27日に文化祭を行いました。
学年ごとの発表でしたが、どの学年も学習の成果を発揮することができました。

1・2年生



星が輝く夜、皆が寝静まったころ、窓の外に現れたのは・・・。

1、2年生は、有名な物語「ピーターパン」を演じました。初めは声も小さく、動きもぎこちなかった子供たちですが、練習を重ねるたびに、表情豊かに大きな動きとなり、見ている側も楽しい気持ちなるような演技ができるようになりました。自分のセリフがないときも、役になりきって相づちを打ったり、動きで気持ちを表したりと、自分なりに考えて演じる姿に成長を感じました。

3年生



いや～～！そんなことないよ～～！！

博士！あったまいい～～！！

答えはどれかな？？

3年生は、「わくわくこん虫研究所」というワークショップを行いました。4月からアゲハチョウやヤゴ、カイコなどたくさんの昆虫と関わってきた経験や、子供たちの興味・関心を全面的に生かして、「昆虫はすごいでショー」というクイズショーを発表しました。

朝の学習の時間や中休みの時間に、自分から「練習やるよ！」と声掛けをして自主的に廊下や教室で練習をする光景も毎日見られました。その甲斐があって一生懸命長いセリフや多い動きも覚えることができました。博士、助手、解答者、ADのどの役も一人一人が輝いていました。